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木津桃の里応援団  

① 地域の皆さんに植えていただいた木津桃の苗木をご紹介します。 

  

河北台中学校 

 

 

 

 

 

 

 

                    

生徒玄関の前に植えて、 

看板も立てていただきました。 

                

② 木津桃の思い出をご紹介します。 

             

Tさんの思い出(70 代男性)      Iさんの思い出(80 代男性) 

  私が幼い頃は、1 つの畑に      おばあさんから聞いた話です。 

100 本位の木津桃の木が有り、    木津桃をカゴに入れて、内日角の 

時春にピンク色の花が咲いた     あたりから船で金沢まで行き、 

は、遠くに宝達山を望み       浅野川大橋の付近で行商をしました。  

素晴らしいものでした。       毎年、顔なじみのお客さんに会える 

今も目に浮かびます。        のがうれしかったそうですよ。 

                     (昭和 30 年頃) 

          

平成 30 年 3 月 23 日 

火日 



2月 14日(水)  

第 4回 学校運営協議会 

第 4 回運営協議会がありました。 

今年度の活動報告の後、学校評価の

最終報告や学校・地域連携の事業に

ついて協議しました。 

来年度は T  げんきっず体操 

K  木津桃 

B  美術館 

O  おやじの会を加え、 

七塚 T・K・B・O を主としてコミスクの活動を展開していくことを確認しました。 

来年度も変わらず、学校と保護者や地域の皆さんが共に知恵を出し合い、学校運営に 

反映させていくようの活動をします。 

 

3月 16日(金) 

卒業式 

あいにくのお天気でしたが、晴れやかに 6 年生が

旅立ちました。6 年生の子ども達ひとりひとりが保

護者の方と一緒に製作した 

コサージュを胸に付けて、 

6 年生の担任の 3 名の 

先生も同じく自作の 

コサージュを胸に、 

厳かに卒業式が 

執り行われました。 

 

今年度も保護者・地域の皆様には、コミュニティー・スクール事業にご理解とご協力を 

いただき、ありがとうございました。木津桃応援団の苗木は、早くも新芽が出てきたとの 

ご報告をいただきました。苗木とともに子ども達とコミスク事業が花を咲かせ、たくさんの 

実を結ぶように、私も CN として学校・地域の一員として取り組んでいきたいと存じます。 

来年度もご協力のほど、よろしくお願いいたします。        SCN 澤野真由美 

学校から、転んでケガをする子どもが前年の同時期 

より減っていることを報告。 

毎週やっている、げんきっず体操がケガ予防に一役！ 

 


